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“LEIA ESTA MENSAGEM, ELA IRÁ EDIFICAR SUA VIDA”. 

 

Texto: João – 02 
01. E, ao terceiro dia, fizeram-se umas bodas em Caná da Galiléia; e 

estava ali a mãe de Jesus. 02. E foi também convidado Jesus e os seus 
discípulos para as bodas. 03. E, faltando vinho, a mãe de Jesus lhe disse: 

Não têm vinho. 04. Disse-lhe Jesus: Mulher, que tenho eu contigo? Ainda 
não é chegada a minha hora. 05. Sua mãe disse aos serventes: Fazei 

tudo quanto ele vos disser. 06. E estavam ali postas seis talhas de pedra, 
para as purificações dos judeus, e em cada uma cabiam dois ou três 

almudes. 07. Disse-lhes Jesus: Enchei de água essas talhas. E encheram-
nas até em cima. 08. E disse-lhes: Tirai agora, e levai ao mestre-sala. E 

levaram. 09. E, logo que o mestre-sala provou a água feita vinho (não 
sabendo de onde viera, se bem que o sabiam os serventes que tinham 

tirado a água), chamou o mestre-sala ao esposo, 10. E disse-lhe: Todo o 
homem põe primeiro o vinho bom e, quando já têm bebido bem, então o 

inferior; mas tu guardaste até agora o bom vinho. 
 

 INTRODUÇÃO 
 

O assunto que vamos abordar nessa mensagem é de suma 
importância, e talvez o mais importante seja quando trazemos isso para 

os tempos atuais. 
Eu pedi uma palavra a Deus para ministrar em um congresso 

na cidade de São Sebastião, e foi esta a palavra que o Espírito Santo 

colocou em meu coração. Por isso eu desejo que ela vá de encontro com 
os corações que dela se alimentarem, pois a palavra de Deus é 

suficientemente poderosa para mudar a vida de uma pessoa, esteja ela 
em qualqeur situação, basta crer no poder do nome do senhor Jesus.   
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Sei que no Brasil, ou por que não dizer no mundo atual há um 
movimento diabólico para destruir a primeira e maior instituição criada 

por Deus, a família, e essa estratégia diabólica vem ganhando muitos 
adeptos, mas desde já eu profetizo que jamais conseguirão destruir aquilo 

que o meu Deus criou.  
Certamente esta mensagem deve também ser aplicada em 

todas as áreas de nossas vidas. Então desejo que abram seus corações e 
deixem a luz da palavra de Deus entrar e fazer morada em você. 

 
 

 O SIGNIFICADO DO VINHO  
 

Devemos entender que a bíblia necessita de uma interpretação 
correta para que não seja aplicada de forma errônea. A bíblia deve ser 

compreendida em três diferentes formas de linguagem de interpretação, 
sendo elas, simbólica, literária e figurada. Vou descrever dois 

exemplos descritos no evangelho de Lucas. 
Lucas 10:19 – “Eis que vos dou poder para pisar serpentes e 

escorpiões, e toda a força do inimigo, e nada vos fará dano 

algum.” Certamente essa é uma linguagem simbólica.  
Lucas 10:02 – “E dizia-lhes: Grande é, em verdade, a seara, mas os 

obreiros são poucos; rogai, pois, ao Senhor da seara que envie 
obreiros para a sua seara.” Logo esta é uma linguagem figurada. 

Assim sendo devemos ainda saber que o vinho dentro do 
contexto bíblico mesmo sendo uma bebida extraída da uva, tem uma 

presença simbólica e figurada marcante em diversas passagens bíblica. 
A palavra vinho é usada na bíblia para descrever um líquido 

extraído da uva (suco da uva). Lemos isso registrado no livro de 
Lamentações-2:11 e 12, onde o profeta Jeremias cita que as mães 

deram vinho aos bebês. E também em Oséias-2:8 e 9 que o vinho é 
considerado benção de Deus. Assim da mesma maneira que em nossa 

cultura a palavra “bebida” pode ser entendida como se referindo a água, 
refrigerante, cerveja, vodca ou suco, da mesma maneira, assim a palavra 

vinho nas escrituras deve ser interpretado pelo contexto e não 

isoladamente como sendo uma bebida alcoólica. O vinho na bíblia é 
também um representante da alegria como lemos no Salmo-104:15. 

Lembremos que a palavra de Deus em Efésios-5:18 condena a 
embriagues, consequentemente está se referindo ao vinho alcoólico, pois 

suco de uva não embriaga, e vinho alcoólico não se dá a bebês. 
 

 O VINHO NÃO ALCOÓLICO 
 
Compreendendo isso iremos entender melhor o ocorrido no 

casamento em Caná da Galileia, pois nada no texto sugere que Jesus 
tenha transformado água em bebida alcoólica, pois eu não creio que Jesus 

fosse dar uma bebida em que posteriormente alguém se embriagasse e 
cometesse algum delito. E é notório que a bíblia condena sim a 

embriagues, como foi também com Noé que logo ao sair da arca plantou 



uma vinha e fez o vinho fermentado, vindo para se embriagar deixando 
exposta sua nudez, o que acabou por amaldiçoar seu filho Can que o viu 

nu. Assim, acredito que Jesus não estaria em uma festa na qual se 
servisse bebidas alcoólicas, o que poderia vir a denegrir seu ministério, 

pois Ele era chamado de mestre, ou Rabi, que é o mesmo que Rabino. 
Também acredito piamente que a bebida que se tinha na festa no 

casamento em Caná da Galiléia era sim o vinho, mas não o fermentado, 
mas um delicioso suco de uva natural. 

 
 

 O CASAMENTO JUDAICO 
 

Para que possamos entender a profundidade da passagem 
bíblica que citamos acima precisamos antes compreender como acontecia 

os casamentos na cultura judaica nos dias de Jesus. 
Antes do casamento a noiva recebia do noivo um dote, que 

representava um compromisso e que ela deveria colocar no pescoço ou 
nos cabelos como um enfeite para que todos vissem que ela estava 

comprometida, isso era como um anel de compromisso ou como a aliança 

na mão direita, e depois de 12 meses, tempo que durava o noivado, viria 
o tão esperado casamento e como símbolo da união a noiva devolvia ao 

noivo o dote que ele havia deixado com ela. Por isso a Mulher descrita na 
parábola das dez drácmas ficou desesperada (Lc, 15:8). 

Naqueles dias a cerimônia do casamento não era uma 
cerimônia religiosa, a não ser por uma benção pronunciada ao casal que 

está registrado em Genesis 24:60 – És nossa irmã, sejas tu a mãe de 
milhares de milhares, e que a tua semente possua a porta de seus 

aborrecedores. Inclusive nem era necessário a presença de um rabino 
ou um sacerdote na cerimônia. 

A noiva era adornada como uma rainha (Ap-21:2). Seus 
cabelos eram trançados com pedras preciosas que a família possuía ou 

pedia emprestado (Sl-45:14,15–Is-61:10–Ez-16:11,12). As moças 
que ajudavam a noiva se vestir, permanecia ao lado dela até a cerimônia 

do casamento, como companheiras e deveriam ser suas amigas e todas as 

dez também deveriam ser virgens, nos fazendo entender a parábola das 
virgens loucas e das prudentes (Mt-25:1-13). O noivo também se vestia 

com elegância e se adornava de joias, sendo acompanhado por um amigo 
(Jo,3:29), que representa o Espírito Santo. 

No dia do casamento uma procissão saía da casa do noivo 
para buscar a noiva na casa de seus pais, então com a chegada do noivo o 

pai da noiva retirava o véu do rosto da filha e colocava sobre os ombros 
do noivo e fazia a seguinte declaração: “O governo estará sobre seus 

ombros! (Is,9:6)”. Depois a procissão deixava a casa da noiva e seguia 
para o novo lar do casal sendo o caminho todo iluminado por lâmpadas 

abastecidas por azeite carregadas pelos convidados. Ao longo do caminho 
havia música e dança e algumas vezes a própria noiva participava da 

dança (Ct,6:13). Quando chegavam à nova casa começava a festa que 
poderia durar sete dias (Jz,14:12) ou mais. 



Como a festa era na nova casa todo o custeio das bebidas e 
comidas eram por conta do noivo, sendo que se faltasse qualquer coisa o 

noivo poderia sofrer uma sanção judicial pelo pai da noiva, pois teria 
exposto a família da noiva à vergonha e humilhação. 

 
 

 O RELATO BÍBLICO 
 

A bíblia nos relata que Jesus e seus discípulos foram 
convidados para participarem de um casamento que aconteceria em um 

vilarejo chamado de Caná da Galiléia, lugar que alguns estudiosos 
acreditam ficar a uns 10 quilômetros de Nazaré. Também existe uma linha 

de pensamento que acredita ser os noivos parentes da família de Jesus. 
A bíblia não fala em que momento da festa acabou o vinho, se 

no primeiro, terceiro ou sétimo dia, mas fala categoricamente que o vinho 
acabou, e nesse momento acredito que alguém comunica o vexame a 

Maria, mãe de Jesus, que poderia ser uma pessoa íntima das famílias, e 
ela sabendo que o filho de Deus estava ali não vê outra saída senão 

contar a Jesus que o vinho havia acabado. 

Quando Maria informa a Jesus que o vinho tinha acabado Ele 
dá uma resposta que a nós parece ser um desrespeito, mas que na 

verdade era um pronome de tratamento, pois ele estava dizendo o mesmo 
que “senhora”, assim a frase de Jesus foi: “Senhora, o que isso tem a 

ver comigo?” Então Maria chama o garçom e diz a ele que fizesse tudo o 
que Jesus dissesse. 

Jesus olha e vê seis talhas de pedra. Cada talha daquela tinha 
a capacidade de cerca de 20 litros, estes recipientes que todo judeu tinha 

em casa eram usados para purificação, e Jesus manda que as enchesse de 
água (Jo-2:6,7,), o que foi feito imediatamente, então Jesus se aproxima 

e manda que levasse ao mestre dos garçons para que provasse a bebida e 
ao provar o mestre sala degusta do mais refinado suco de uva, ou vinho, 

dando aos noivos cerca de 120 galões de vinho. 
Eu sempre quando leio estes versículos fico estupefato ao ver 

a misericórdia de Jesus em tratar de algo tão importante, a família. 

 

 POR QUE O VINHO ACABAOU? 
 

Tenho feito algumas perguntas a mim memo: 
1. Por que o vinho acabou? 

2. Teria o noivo sido relaxado? 
3. Teria a noiva convidado mais pessoas do que o previsto? 

4. Teria os noivos não se preparado para um imprevisto? 
5. Estaria o noivo passando por problemas financeiros? 

Eu acredito que eles não foram imprudentes ou relaxados, pois 
quando se trata de algo tão sério é difícil acreditar que alguém o seja. 

Ainda mais sabendo o noivo que poderia até mesmo sofrer uma ação 
judicial. Mas eu acredito sim que tudo foi mesmo um acidente de 



percurso, por isso Jesus estava lá naquele dia. Agora eu te faço duas 
pergunta bem simples e direta:  

 
JESUS ESTÁ NO SEU CASAMENTO? 

JESUS ESTÁ NA SUA FAMÍLIA? 
 

 

 LIÇOES DE JESUS 
 

Agora vamos aprender como Jesus pode dar um vinho 

sobrenatural aos nossos casamentos salvando nossas famílias da ruína da 
vergonha e da tristeza, pois um casamento sem vinho é o mesmo que 

uma flor sem perfume; uma família sem vinho é o mesmo que uma 
abelha sem mel. 

Então quais lições Jesus nos ensina ao participar desse 
casamento? O que realmente podemos aprender com a presença de Jesus 

nesse casamento? Que vinho é esse que não pode faltar em nossas vidas?  
 

 

1. JESUS FOI CONVIDADO PARA UM CASAMENTO 
vr. 2:2 

Jesus nunca vai fazer um milagre em nossos casamentos ou 
famílias se nós não o convidarmos antes para estar presente, pois vemos 

que Ele mesmo disse: Eis que estou a porta e bato, se alguém abrir a 
porta Eu entrarei e cearei com ele (Ap, 3:20). 

É necessário a presença do Senhor em nossas vidas e 

necessário que se faça um convite público a Ele para que venha estar em 
nossos casamento e famílias para que nunca nos falte a alegria, o 

respeito, o amor e outras necessidades que temos nessa vida. Todas as 
nossas necessidade se resume em simplesmente a falta de Jesus. 

 
 

2. DEVEMOS LEVAR A JESUS NOSSOS PROBLEMAS 
vr. 2:3 

Tão logo se tem conhecimento que o vinho havia acabado 

Maria leva a Jesus o grande problema que poderia expor o noivo e a noiva 
a uma vergonha pública irreparável. 

Por isso muitas pessoas sofrem dentro de seus casamentos, 
pois cuidam de muitas coisas até mesmo da vida dos outros, mas 

conseguem cuidar de seus próprios problemas, e ao deixarem seus 

problemas de lado Jesus nada pode fazer. Mas se priorizarmos nossos 
casamentos e famílias e não a vida dos outros teremos uma vida curada e 

sarada por aquele que tudo pode. O homem deve fazer sua parte, e a 
mulher deve fazer o que lhe cabe, e Jesus fará o que nenhum dos dois 

pode fazer. 
 

 



3. JESUS AGE NA HORA CERTA  
vr. 2:4 

Ao saber que os noivos corriam perigo, Jesus se levanta e 

começa dar ordens, e Ele diz para que enchessem seis talhas de água. O 
número seis dentro do contexto bíblico, número que representa o homem, 

e a água representa purificação e a bíblia ainda cita que eram três talhas 
eram usadas para a purificaçãodo judeo representando a tirndade divina. 

Purificação através de Deus Pai, Filho e Espírito Santo era o que Jesus 
estava levando para aquela família que estava iniciando seus passos. 

Com certeza quando Jesus assume o problema Ele vai direto 

ao caso, Ele atingi o problema diretamente para que haja cura verdadeira. 
Não fique vivendo momentos, mas tenha uma cura real com Jesus. 

 
 

4. JESUS FAZ DA ÁGUA VINHO - TRANSFORMA 
vr. 2:7 

Deus chama à existência as coisas que não existem, como se 

já existissem (Rm-4:17). Assim Jesus da água faz vinho. Sabemos que a 
água é sem cor, sem cheiro, sem gosto, e assim muitos casamentos estão 

agora, sem a cor do brilho do amor, ou mesmo o cheiro do perfume da 
paz, ou ainda sem o gosto para degustar da alegria da união. 

Só Jesus pode transformar o nada em tudo, somente Jesus 
traz ao casamento morto a vida. Por isso sem Jesus certamente 

estaremos perdidos e condenados a uma vida falida e sem graça. 
 

 

5. JESUS FAZ O MELHOR MILGRE EM PUBLICO 
vr. 2: 9, 10 

 

Após obedecerem a Jesus enchendo as talhas de água, eles 
levam o líquido ao mestre sala e essa era a ordem e assim que o chefe 

dos garçons prova a bebida ele fica estarrecido com a qualidade da 
bebida, e logo todos beberiam do melhor vinho. 

O metre sala diz que nos outros casamentos as pessoas fazem 
diferentes, pois primeiro eles distribuem o melhor vinho, assim acredito 

que a festa já aproximava do fim, mas o casamento que Jesus está é 
diferente, quando todos acham que está acabando na verdade o melhor 

ainda está por vir. Se é que me entenderam! 
 

 

 CONCLUSÃO 
 
Essa é a lição que devemos carregar por todos os dias de 

nossas vidas, pois uma família sem Jesus é uma família fadada ao 
vexame, ao fracasso, a derrota. Mas não podemos somente conhecer a 

Jesus precisamos também sempre tê-lo em meio as nossas casas. 



Jesus sendo parente dos noivos demonstra que tinha um 
relacionamento assim como deve tem conosco, e sendo convidado ele 

jamais deixaria aquelas pessoas passarem vergonha em público, assim 
será conosco. Então o problema foi levado a Ele e assim devemos agir, e 

aqui eu te digo: “Nunca vi alguém chegar a Jesus com um problema 
e ser despedido sem receber seu milagre”. 

Chegou a hora de termos restituição realizada por Jesus em 
todas as áreas de nossas famílias, eu disse todas. Chegou o momento de 

tomarmos posse dos milagres feitos pela pessoa maravilhosa de Jesus, 
mas não devemos desprezar os ensinamentos que compartilhamos aqui, 

por isso tome posse da palavra e viva seu milagre. 

A palavra de Deus nos ensina que a obediência quebra 
maldição. Então suplico a cada amado leitor que obedeça a boa palavra do 

Senhor e tenha uma vida e uma família transformada pelo mestre dos 
mestres agora mesmo. 

Sem Jesus nada podemos fazer, pois só ele transforma o 
impossível no vinho da melhor qualidade. Que o Eterno os abençoe, os 

livre e os guarde em todos os momentos em o nome de Jesus. 
 

 Amados irmãos:   

 
Você foi abençoado por esta mensagem? 
Você é uma pessoa grata? 

Então demonstre sua gratidão. 
Faça uma oferta nesse ministério, pois só quem planta 
pode colher! 
 

Alexandre Augusto Pereira 

BANCO DO BRASIL 

CONTA ......... 28.493-9 

AGÊNCIA ...... 0308-5 

 
Mostre sua gratidão através de sua atitude. 
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Pr. Alexandre Augusto 
0xx35.99199.71.01 - TIM 

0xx35.99921.70.41 - VIVO 

Pastoralexandreaugusto@bol.com.br 
www.pralexandreaugusto.wordpress.com  
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